



JUECES DEBEN RESPONDER A INTERESES CIUDADANOS, DICE

Urge la reforma judicial en los estados: Joaquín Díaz

Ifigenia Martínez, lista para sumarse a la discusión en la Cámara Baja

ANDREA BECERRIL

A sus 94 años, la senadora Ifigenia Martínez presentó la fundación que lleva su nombre y aunque le entristece, dijo, dejar el Senado, "porque aquí he estado muy contenta", le consuela que "seguirá en la política", porque va a la Cámara de Diputados la próxima legislatura, donde se inicia la discusión de la reforma judicial.

En breve entrevista, comentó que está metida de lleno en el análisis de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador en la materia y atenta a los foros de discusión de esa reforma judicial, ya que como parte del grupo de Mo-

rena en San Lázaro, que votará la modificación al sistema de justicia, debe llegar muy bien informada en septiembre.

Por otra parte, el gobernador electo de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, consideró que la reforma judicial es también urgente en los estados de la República, con el fin de que haya una renovación de jueces y magistrados que respondan a los intereses de los ciudadanos, no de los partidos que los nombraron.

En la entidad que va a gobernar a partir de octubre, dijo, el actual Congreso de mayoría panista logró remover a diversos funcionarios del Tribunal Superior de Justicia del estado, para sustituirlos por afines a la administración saliente y "no

tendría nada de malo ese nexo partidista, siempre y cuando cumplan con la carrera judicial y con la impartición de justicia"

En tanto, la senadora Martínez comentó asimismo que le satisface que se haya creado la fundación que llevará su nombre y que tiene como objetivo dar continuidad a investigaciones especializadas que permitan generar directrices de políticas públicas y acciones que impulsen el bienestar de la población en el país.

La nueva fundación fue presentada durante un "Encuentro con Organizaciones de la Sociedad Civil", en el que la senadora Ifigenia resaltó que esos organismos juegan un rol fundamental en el desa-

rollo democrático de las naciones.

Formuló por ello un llamado a generar nuevos acercamientos entre el gobierno y la sociedad civil, para construir puentes que permitan trabajar por las mismas causas y objetivos, particularmente agendas comunes entre legislaciones y proyectos con miras al bienestar de todos los mexicanos.

Por su parte, Rodrigo Rojas Navarrete, nieto de la senadora Martínez, explicó que la fundación será una vía para compartir y generar nuevos conocimientos a través del diálogo plural, colectivo e incluyentes derivados de los trabajos de la academia, las autoridades gubernamentales, el sector empresarial y la sociedad.